

授業参観週間について	引き渡し訓練について
休み時間も見れて、普段の子供の生活が見れて良かったです。期間が長く祖父母も呼ぶことが出来て、喜んでました。	特にありません。
参観できる日が複数参加できるということが、大変良かったと思います。	引き渡し訓練は参観日と同日だったので、行きやすかったです。
廊下側のドアや壁がないことで授業中の子どもたちの表情まで見ることが出来、よかったです。	
長い期間を設けて下さり、一気に保護者が集まってしまう事も避けられよかったですと思います。ただ、授業中での話し合いの時など、コロナが増え始めている状況下、もう少し子ども達が距離を取れるようにしていただきたいと思いました	
子どもたちみな楽しそうでした。 授業の参加姿勢や頑張る姿を見られてよかったです。(ふざけている時もあったが頑張っている方だった)	不参加のため、特記なし
出入り自由にしていただいていたので、見学しやすかったです。参観の時間が長く先生も大変だと思いますが、今の形がありがたいです。いろいろな教科も見れて良かったです	参観日と同日がいいです。
曜日別に変分かりやすい時間割のお陰で観たい日の授業へ足を運びやすかったです。	同日に行われたことは、お仕事をされている方にとっても、参加しやすくて良かったと思います。平日の水曜日は園が早帰りということもあり、小さな子を連れて大変そうな様子もありましたので次回は別の曜日でも良いのでは、とも思いました。
前もって時間割などを連絡いただいていたので、時間にとらわれることなく、見てみたい授業や、子供達がお母さんお父さんに見に来て欲しい授業を見に行けるような仕組みで良かったと思いました。音楽の授業を見た時に普段歌っている姿をなかなか見れないので、歌を歌ってとても感動しました。みんなも一生懸命歌っていて良かったと思います。子供がどんな姿勢で勉強してるかや、頑張っている姿、どんな友達とどんな遊びをしているかなど普段では伺い知る事の無い貴重な体験をさせていただきました。ありがとうございました。	前もって知らせていただいているので、参加しやすかったですし、参観後に訓練だったので、スムーズに進めていたような感じはしました 実施日は問題無いと思います。
3日間の選択肢があったので、仕事のスケジュール調整がし易かったです。有難うございました。	同日実施は、仕事がある者としては有り難いです。
参観日が3日間あった為、働いていても夫婦共に子供の様子を見る事ができて良かったです。またお友達と楽しそうにはしゃいだり、授業に集中している姿を見て安心しました。	
1年生が行った土っ子ランドのプレオープンに参加しましたが、1学期の頃と比べて子どもたちの成長をしっかり感じる事ができました。一人一人が自分の役割をしっかりとこなし、テキパキ動いていて感心しました。自分の子どものクラスだけでなく、全クラス回りましたが、どのクラスの子どもたちも自分の仕事に一生懸命取り組んでいて、学年全体を通して子どもたちが成長している事も実感しました。ここまで仕上げるのに、グループで沢山ディスカッションし、時にはお友達ともぶつかってしまう事もあったかもしれませんが、全てがよい経験になるのではないかと思います。子どもたちが土っ子ランドの授業を通して、一人一人が創意工夫し、意見を出し合い、みんなで一つのものを完全させる達成感や充実感を味わってくれたら嬉しいです。土っ子ランドが成功するよう願っております。日頃お世話になっている先生方、教職員の皆様の支えがあり、今の子どもたちがあります。いつも本当にありがとうございます。これからの土っ子の成長が益々楽しみです。	特にありません
・廊下をもうダッシュしている児童が数名いたので危ないと感じました。 ・我が子を含め、挨拶ができるとうりいいと思いました。家でも意識をします。 ・参観日を3日間設けていただいたので、保護者と交流のある学習、普段の学習と色々な子どもたちの様子を見ることができて良かったです。	・授業参観日と同日の実施だと、保護者は参加しやすいと思うので、良いと思いました。 ・震災のVTRの効果もあってか、体育館ではあまりガヤガヤしていない印象でした。保護者がきれいに並び、教頭先生、校長先生の話がよく通っていたように思いました。 ・今回は不審者対応だったので、体育館から教室へ移動ということで特に混乱なくスムーズだったように思いました。(1の1だったので、その後の学年の様子はよく分かりませんが、)地震の場合は校庭になるケースが多いと思うので、次の年は校庭など経験しておくことも必要かもしれません。
3日間もあり、様々な授業が見られてよかったです。廊下で参観していたのですが、廊下を通る土っ子が、挨拶をしてくれたり、見えやすいように頭を下げて小さくなりながら歩いていて、気配りができ、凄いなと思いました。	
みんな一生懸命、授業受けてました。担任の先生の話仕方、声の大きさ、言葉遣いが丁寧、適度な声かけがあるからだと思います。	具体的な日時指定なしの訓練はとて素晴らしいと思います。 実際災害や不審者対応など起きた時は、ルームの子はほとんどが迎えに行けなと思うので、その子達は、どの段階でルームに引き渡すのか？渡さないのか？学校にのこるのか？いつまで学校にいられるのか？学校として明確にして欲しいです。 (訓練とわかれば、親が仕事を休んだり、事前に祖父母にお願いしたりしています。訓練が実際とは異なるので、災害時は、子ども自身もどう動けばいいかわからないと思います) ルーム内で災害が起きたら、親が迎えにくるまで(翌日でも)ルームで預かってくれるのですが、学校内で起きたときの対応がわかりません。
3日間自由に参観できた事で混み合う事もなく様々な授業を観ることが出来良かったと思います。	

3日間あったことで、都合がつけやすく、色々な授業をみる事ができて、ありがたいと思います。	
3日間に渡って自由に入出入り出来て、いろんな授業を参観できるのは非常に良かった。	参観日と同日だったから、引き渡し訓練のある日に参観する人が集中してしまったように思う。
今回は両親が同時に参観できてありがたかった。3日間あったのであまり密にもならずゆっくり見れた印象。スムーズでよかったと思う。定期的に行うことで災害への備えや心構えができると思う楽しそうに取り組んでいる子どもの普段の様子が見れて安心した。いつもありがとうございます。	
夫婦で同時に参観することができ、子どもの様子を共有することができました。国語と算数は、担任の授業も見れたかったです。(仕事の都合で水曜日しか参観することができなかった)	仕事しているので、助かりました。
3日間都合の良い時間に参観出来たのでとても良かったです。1年生の土っ子ランドではそれぞれのグループごとに声を出し呼び込みなどもしてとても楽しく参観させていただきました。入学してから早7ヶ月ですが成長してるんだなあと改めて感じる事ができました。	
昔は日時固定で、どうしても決まった時に行かなくてはいけなかったけれど、ある程度の範囲の中で都合の良い時に行けばいいというのはいいですね	今回の授業参観と引き渡し訓練にはパパが行きましたので、同日で良かったです。一度に両方とも参加出来ますので。
参観日を選べる点、また時間帯も好きな時間帯で行けるのは凄く助かりました！観覧者も分散できて良かったと思います また授業の様子等々見れて親の自分も勉強になりました。	
3日あれば参加しやすいのいいと思います	参加できて貴重な体験でした
土曜日に開催してくれると父親も見れるのいいかなと思います	
三日間あるので子供の色々な姿をみれてとても良かったです。	授業参観と同日にあり助かりました。 先生方もスムーズに指示していただき、緊急の時の練習が出来て良かったです
楽しそうにやっている姿が見れてよかった	良いと
2人まで参観可にして頂きありがとうございます。時間など自由に選べることができたので自然な子どもの姿をみる事ができました。	スムーズな流れの引き渡し訓練でも良いと思いました。
複数日、複数時間観れると様々な様子が見られてとても良かったです	とくになし。
3日間の開催だったため、休みが取りやすく参加しやすかったです	
日にちを設けていただいたので都合がいい時に様子をみにいけて良かったです。	
蜜を避け、ゆったりと様子を見る事が出来てとても良かったです。	
1日だけでなく3日間参観日を作ってくくださったお陰で、仕事の休みが調整しやすかったです。そして時間も全て参観の対象としてくださり、都合が合わせやすかったです。授業も選んで見れて良かったです。普段の参観だと見られなさそうな、音楽などの授業が見られたのも良かったです。分散したことで、感染対策面だけでなく、混み合わず見やすかったです。去年は混んでいて、後から来た人は、端の方で全然見えなそうでした。	仕事の都合がつかず、出席出来ませんでした 年間スケジュールで早めに教えて欲しいです
それぞれが、個性豊かにのびのびと授業に取り組んでいる姿がみれてほっこりしました。先生方の日ごろの大変さも垣間見え、頭の下がる思いです。ありがとうございます。	今後も定期的の実施してほしいです。実際の避難訓練も追加でしてみたいです。
3年生の総合学習は、10月の校外学習から学びが繋がっていて、地域の方々の話を実際に聞いていたり自分達で調べたりとても充実した学びができていたと思います。また、体育の授業ではねらいや目標をしっかりと立ててから行っていて、いいなと思いました家に帰ってから、どうすれば上手いかわを本で調べたりしていました。	とても、スムーズに行えたと思います。 校長先生の作って頂いた、東日本大震災の動画を見て、訓練でももう少し緊張感をもってやらなきゃいけないと思いました

<p>授業参観3日間、満喫させていただきました。 兄弟がいるので1日だと途中で教室を移動したりと大変でゆっくり見ることができませんでしたが今年は本 当にゆっくり見ることができ、子どもたちも嬉しそうでした。 特に音楽で披露してくださった11月の歌『マイバラード』には感動して泣きました。 子供の声の力はすごいですね。 やはり合唱祭、、、やってほしいです。 子供の透き通った声はどんどん変わってしまうので親としては貴重な一瞬として感じられるもので、でき れば記録としても残したいです。 ご検討いただけますとありがたいです</p>	<p>引き渡し訓練のながれ、わかりやすかったです。 授業参観と同日ということで、参加しやすかったと思います。 震災の動画も当時のことを改めて思い出すきっかけとなりました。</p>
<p>複数日あった為、都合をつけやすくて良かったです。また、兄弟それぞれゆっくり参観する事ができました。 同日の方がありがたいです。 日常を観ると言う点では良かったです、メリハリに欠ける印象はありません。</p>	
<p>3日間授業参観の日があったので、とても予定を組みやすく、日々の子どもの様子を見学することができ、ありがたかったです。6年生は発表形式の授業があり、嬉しかったです。1年生の土っ子ランドも親が参 加できて楽しめました。3年生の消防署の方たちの授業も、子どもたちの興奮が伝わってきてよかったです。 1つだけクイズがあるとすれば、子どもたちの歌声を聞けたらと思うので、合唱タイムをもうけていた できれば嬉しかったです。このような機会をもうけていただき、ありがとうございました。</p>	<p>とてもわかりやすく、ためになりました。</p>
<p>3日間に分けてやって頂けたのはとても良かったです。</p>	<p>今回のやり方でよかったですと思います。</p>
<p>3日間あったので、時間、混み具合を見ながら参加できたので、参観しやすかったです。</p>	<p>次年度も授業参観日と同じ日に行った方が、仕事している人には良いと思います。</p>
<p>3日間に渡る授業参観で、混雑が緩和されゆっくりと参観できました。また、通常ではなかなか参観できな い、体育の授業の参観も出来、大変新鮮でした。</p>	<p>授業参観と日程が合っていたため、参加しやすかったです。</p>
<p>不審者も学校に入りやすいと感じました。校門に受付等があったほうがいいのでは</p>	<p>都合をつけやすくて良かったです。</p>
<p>3日間公開だったため、主人と休みを分けて複数の授業を参観する事が出来ました。また、保護者の人数 もばらけていた為、子供達が授業を受ける様子がよく見えたのでとても良かったです。</p>	<p>同月に複数日の休みを取るの難しいため、同日に実施していただけて大変有り難 かったです。</p>
<p>どの授業も教室の中に入室できるようアナウンスしてもらえるとよかったです。 グループワークで、図工のような授業はどのように制作しているか廊下からは見えず、子供の後ろ姿しか見 えなかった。 決められた時間だと姉弟がいるとなかなかゆっくり見てあげられないので、複数の日時、時間を設けてもら えてとても良かったです。</p>	
<p>伸び伸びと楽しそうに子供たちが学習に取り組む姿が印象的でした。 1年生の授業では、音楽の時間にこちら(保護者)の方を向いて合唱をしてくれて、とても心が打たれまし た。4年生ではスライドや道具を上手に使いながら、グループ内で分担をして発表を行っていました。発表 に導くまでの指導が大変だったと思います。今の時点でこのような発表ができていけば、今後、さらに質の 高い発表活動につながっていくと思います。 3日間の公開は、1日だけの公開では都合の悪い保護者もいると思いますので、とても助かると思います。 学校、先生方にとっては準備等大変だと思いますが、いつでも地域や保護者に開かれている学校である ということが伝わったのではないのでしょうか。</p>	<p>いつ起こるか分からない災害や事件等に対応するためには、絶対に必要な訓練だ と思います。今後、ある程度の期間の中で、日時を指定しない引き渡し訓練を実施する と校長先生がおっしゃっていたと思いますが、賛成します。</p>
<p>参観の機会を多く設けて頂けるのが嬉しいです。普段の授業の様子を見れたという点や、先生方の指導を 見ることが出来ました。しかし、3日間全日公開はご負担も大きく、難しいものだなと感じました。(どうしても 授業の流れ的に作業的場面での公開になるところがあったので、運悪くそこしか見れなかったです。) 1日全日公開くらいの方が、見る授業としては充実したものになるのかなという欲張りな目線で書かせて頂 きました。</p>	<p>特にありません。</p>
<p>子供の様子が身近に見れてよかったが、5年生は校外活動があり兄弟がいると両方行き来できずに残念 だった。 また廊下だけだと教室内を見れない保護者もいたのでベランダや教室後ろも人数によっては解放して欲し かった。</p>	<p>避難経路も重ならず、混雑することなく、スムーズに引き渡しできていたのに安心感 を感じた。</p>
<p>どの学年も開かれた授業参観を拝見出来、日頃の子供の学校生活を知ることが出来ました。ありがとうございました</p>	
<p>撮影されていた保護者さんがいらっしゃいました。ルールがあるなら、徹底して周知してほしいです。</p>	<p>同日実施ありがたいです。</p>

数日設けられていて、参加しやすかった	参観と同時に実施して頂けて助かりました
都合の良い日に行けるのでとても良かった	まとめて参加できるのでよかったです。
3日間の参観日があり、都合の良い時間を選んで良かったので、今後もこの方法で実施してほしい	
複数日、どの時間でも見に行けるのが良かった。	
3日間の全時間という事で、予定に合わせて好きな時間に観たい教科が見学出来てとてもよかったです。	参観後にそのまま訓練に参加出来るのはとても良かったです。仕事の都合もつけやすい。
廊下扉も全開放され、先生の言葉が廊下までよく聞こえ、教室の様子がよく見えない場所に居ても授業の雰囲気を感じられた点は、よかったです。	体育館で流れていた映像に、あの夜の緊迫感と、災害に遭う事のリアルを感じた。/教室近くの廊下で、引き渡し前の保護者と、引き渡しを終了し帰宅する人々が混じる場面もあり、導線がうまく確保されていないと感じた。実際の場面では、廊下にある各教室の間の簡易書棚などを教室へ移動させるなど、まず廊下の広さを確保した方が良いのではないかと思います。
子どもたちでの話し合いが多い内容だったので、話し合いをする際に近い距離で行っていたので、このコロナ禍での活動での工夫が必要だと感じました。	
短い時間しか見れませんでした。娘ののびのびとした姿が見れて良かったです。	
授業参観はいつもの子供の授業風景が見られてとても良かったです。	引き渡し訓練に関しては体育館での集合は少し密なのでは？と感じたのと教室に向かった後に学年での列だった為教室前でこの列が自分のクラスなのか分からず、ぐちゃぐちゃになっていたので一年生のように細かくクラス別での列を作って頂けるともう少しスムーズだったのかなと思いました。
授業参観を3日間にする事で、混雑の軽減と、参観したい科目を選択できたり、都合に合わせてくれるので参加しやすいので、良いと思います。	初めての参加なので、よくわかりませんが、子供達は参観帰りの親が、ただ迎えに来る感じだったので、「緊急事態の引き渡し訓練」の意識を持てる様に工夫が必要かもしれない。
参加日、時間帯を複数選択出来て参加しやすかった	
3日間あり、時間も自由だったので参観しやすかった。	
保護者2名を可にいただきありがとうございます。 娘が入学してから初めて夫婦そろって行事に参加することができました。 密になり過ぎないように、分散して行うのはいいと思いました。	夫が参加しました
ただ、本人は色々な人から見られるのが3日続いたのはちょっと気疲れのようなもあつたみたいなので、2日間くらいでもいいのかな、と思いました。	
特定の時間だけを観に行く参観日に比べ、より普段の姿に近い学校生活を観られて良かった	
3日間で期間が長く設定されていて余裕を持って良かった	特になし
廊下からでも教室中が見られて素敵だと思いました。 4年生の授業参観で1/2成人式をしてもらえたらとても嬉しいです。	
低学年向けのプログラミング授業で、周りのいい所を参考にしたり、個々が楽しそうだった！ 教室は、奥まで入っていい声かけてがあつたけど、お隣のクラスは廊下で保護者が集まり過ぎてたので、見にくい所もあつた。 4年の落語授業で、先生も舞台上が上がったり、生徒達と一体になって楽しそうだった！	
一通り見ました。 3日もあつたので一コマ当たりの人数も少なく、楽でした。	事前にどうやって並ぶかなど当日の流れを前もって(災害の時などそういう訳にはいかないと思いますが)決まっていると楽かなと思いました
子供達がiPadや、Chromebookを使って制作していて、完成度も高かったと思います。出来上がりが早くみたいです。	

<p>仕事によって都合がつかない時もあるので、授業参観'週間'にしてもらえたのはありがたかったです。先生方には負担も多いと思いますが、保護者としては嬉しかったです。ありがとうございました。</p>	
<p>3日間あったので、参観者も分散されて密にならずによかったと思います。</p>	<p>災害時を想定して、授業参観日とは別にした方がよいと思います。</p>
<p>参観する人数が少なく見やすかった</p>	<p>授業参観日と同日はありがたかったです。今回のような予定された引き渡し訓練日の場合は、年間計画で予定日を早めに教えていただけると助かります。</p>
<p>六年生の発表は、発言する子はマスクを外すなどしないと超えてが聞こえなかった。同時に他のグループもしていたので、全体的に聞き取りにくかった。</p>	
<p>仕事の都合と調整がしやすかったので、今回のようなスタイルが良いです。</p>	<p>同日がありがたいです。</p>
<p>三日間あったので、仕事の調整がしやすく助かりました。</p>	<p>授業参観後だったので仕事の調整がしやすかった。しかし、校長先生がおっしゃっていたように一週間のうちどこかで実施します。というように実際に起きた時に近付けた訓練も必要だなと感じた。</p>
<p>教室にお入り下さいと促されましたが、狭くて入れません。今の造りになってから廊下からでも充分よく見えるので助かります。</p>	<p>不審者バージョンは初めてでした。他のお願います。</p>
<p>数日間設けていただけたおかげで、混雑する事なくみれました。一引き渡しの時に一緒に見たいと言う方が多かったと思うのでそこは混んだのかもしれませんが、私はそこを避けたのでゆっくり見ることができました。また、子供達が見てほしい教科を指定出来たので、自分の得意分野を見せることができ、自信やモチベーションにつながったのではないかと思います</p>	<p>働いている保護者にとっては参観日と同じ日に引き渡し訓練があるのはとても助かったのではないかと思います</p>
<p>授業参観週間という事で、1日に限定せず、参観したい日や科目、クラスを選んでとても良かったです。育休中だけしかたくさん来れないと思い、ここぞとばかりに参観しました。子供の色々な姿が見られて嬉しかったです。先生方は大変かもしれないですが、今後このような形で開催してもらえると働く親としてはありがたいです。 また、誰でもいつでも来られるという特徴から、不審者侵入などの防犯面が気になりました。</p>	<p>なかなか仕事の休みを取れない方もいらっしゃると思うので授業参観のついでに訓練参加できるのは良いと思いました。</p>
<p>自由に入りが出来るのが、とても良かった。祖父が参加しましたが、足がそんなに強くないので、そう言う人様に椅子の貸し出しなど、あるともっと良かった</p>	<p>引き渡し訓練が同じ日だと行きやすかもしれませんが、見学日に偏りが出るきがします。</p>
<p>参観出来る日が数日あると、都合の良い日に合わせて参観が出来ますし、以前と比べて保護者も密にならず参観しやすかったのととても良かったと思います。ですが、給食準備の関係で、12:00までの参観でしたので、観たかったところが観れず残念でした。子供も、最後まで観て欲しかったと、帰宅してから言っていました。その点は、今後、改善をして頂けたらと思います。</p>	<p>子供が入学してから初めての引き渡し訓練でしたが、案内もわかりやすくスムーズだったように思います。</p>
<p>参観日が3日間設けられていたことにより、参観者が分散されて混雑が避けられたのがよかったと思う。見たい授業や参観にいける時間は人それぞれだと思うので、今回のように1日好きな時間に行きたいのがとても助かった。もし可能であれば全てではなくていいのでYouTube配信で自宅からも参観できたらさらに嬉しい。</p>	<p>東日本大震災の時の実際の学校の様子の映像を流していただけたのがとても良かった。いざ災害が起きたとき、学校では何が起きるのか、よくイメージができた。この映像を見て、何かあって家に親がいないとき、学校に行きなさい、と子供に伝えようと思った。校長先生のお話ももっとゆっくり聞きたかったが、若干人も多く小さい子どもいたので仕方ないです。例えば学年ごとや低中高学年で分けるなどして、地域の方も巻き込んだ防災訓練などがあっていいと思います。</p>
<p>三日間好きな日にちと時間に行ける事で参観する保護者の人数も分散されていて落ち着いて見る事が出来ました。今後この形をとっていただける事を希望します。</p>	<p>授業参観と同日でよかったと思います。</p>
<p>複数の授業を見学することが出来たり、休み時間の子供の様子を見ることが出来るのはとても良かったです。開かれた学校でメリットもありますが、誰でも学校に入ってもらえる時間も長いので、防犯面で不安があります。</p>	

<p>体育、算数、音楽の授業を見させていただきました。どれもみんな元気に授業を受けていて微笑ましく思いました。</p> <p>只、4時間目が途中でしか参観出来ないというのが残念でした。給食のこともあるので、仕方がないとは思いますが。</p> <p>16日の4時間目は体育で、夢中で観てしまい12時で帰らなければいけないのを忘れてしまい、4時間目が終わるまで観てしまいました。(他にも数名おりました)</p> <p>授業の途中ではありませんが、放送をいれていただけたらと思います。</p> <p>放送をいれることで、保護者は一度帰宅しなければならぬというのと(数名“今出て行っても良いんだらうか…”と迷ってる方がいました)、子ども達も「なんで途中で帰っちゃったんだらう…」と悲しい気持ちになる事はないと思います。後ろ又は横をチラッと見た時に急にママやパパが居なくなったら悲しいと思います。家で途中帰宅の事を子どもに伝えていたとしても、特に低学年～中学年の子は忘れている場合があると思います。</p> <p>以下、この項目とはかけ離れているかもしれませんが書かせてください。</p> <p>保護者の事ですが参観していて、喋っている方や携帯を弄っている方が結構おりました。私としては、子どもの頑張り・授業内容をちゃんと見たいと思っております。それなのに他の保護者の話し声が(隣にいたので尚の事)うるさく、徐々に声量も上がり、廊下側の子ども達はチラチラと保護者の方を見ておりました。携帯も普通であれば使用しないのが当たり前ではありますが、百歩譲って隠しつつ弄るならまだしも、堂々と出して弄ってる方がおり、気になりました。(指の動きや携帯の角度的に、写真とかを撮ってる感じでは無く、メールとかの返信をしている感じでした。)</p> <p>保護者が保護者に注意するのは正直躊躇してしまいます。ですので、そういう方を見掛けた場合は、先生方に注意していただきたいと思います。</p> <p>何卒宜しくお願いいたします。</p> <p>あ、それと、天気や気温によりますが、音楽の時は音楽室の窓を開けておいてほしく思います…。本日行きましたがとても暑く、徐々に乾燥して咳が出そうになりました…。</p>	
<p>授業中皆、仲良くそして楽しそうでした。これからもクラスみんなが楽しく過ごせたらいいなと感じました！</p>	<p>優愛の引き渡しに行きましたが教室に居なかったのでびっくりしましたが校庭に居たので安心しました。</p>
<p>3日間も期間を設けて頂いたおかげで、家族みんな時間を調整しながら観に行くことができました。コロナの心配もありましたが、密にならずに参観できたこと、また授業参観用ではない通常の授業の様子が</p>	<p>今まで一度もこのような訓練がなく心配であったので、今回行えたことで安心しました。流れが掴めて良かったです</p>
<p>参加したかったのですが、仕事や通院で日程が合わせられず不参加でした。来年、都合が合わせられれば、参観したいです。</p>	
<p>3日間あったので、予定の余裕を持って参観ができて良かったです。</p>	<p>スムーズに引き渡しができると思います。</p>
<p>参観者が1日に集中しすぎず、静かに参観することができ、普段に近い様子を観られたと思います。ありがとうございました。</p>	<p>最後尾のカードがあり並びやすかったです。始めて非常階段を利用しましたが、分散させる方法も速やかに引き渡すことに繋がるので、良いと思いました。震災時の貴重な記録も大変参考になりましたし、校長先生のお話しにもありました突然の引き渡し訓練も可能ならば体験してみたいと思います。</p>
<p>昔の道具を調べようを参観させていただきました。地域の方もいらしており、それぞれ分かれて、パソコンを使ったり、ポスターをつくり、紙芝居を作ったり、意欲的に友達と話あったりしながら作る様子が見られ、3年生合同での授業の様子を見ることができました。ありがとうございました。</p>	<p>授業参観と同日で良かったです。</p>
<p>3日間あったので、密になることもなく参観出来て良かった。</p>	<p>引き渡し訓練の日程がもう少し早くわかると助かります</p>
<p>木曜日の「いのちの授業」「落語」の参観をしました。どちらも、授業で学んだことが更に深まる内容で子ども達も積極的に参加していたと思います。参観は3日に分けたことで、分散されていてよかったです。ありがとうございました。</p>	<p>スムーズに引き渡しができるように思いました。</p>
<p>3日間、全時間帯を自由に参観できたので、仕事や予定に合わせやすくて良いと思いました。</p> <ul style="list-style-type: none"> ・4年生のSMGSの発表を聞いて、子供目線ならではの危険箇所等、気付ける取り組みがよく出来ていたと思います。子供達のミニ/トロールも、この発表が終わった後も定期的に毎年行うのも良いのではないかと感じました。実際に行政・警察への意見が早々に通って、未然に事故が防げるような通学路が確保される日が来て欲しいです。 ・3年生の昔のくらしの総合授業で、地域の指導員の方達がたくさん紹介してくださり、大変ありがたいと思いました。学校内だけでなく、色々な年代の方と接し、教えて頂ける機会を今後も沢山取り入れて欲しいです。 ・ふるさと資料室を初めて見学しました。あんなに沢山展示されているとは思っていませんでした。私自身もとても勉強になりました。教科書での写真や文章だけでは分かりづらいことも、実際に道具を間近で見られて、改めて土っ子は、恵まれた環境で学習できているなど、感じました。 	<p>授業参観と同日に行ってもらえると、予定が組みやすくて有難いです。実際の引渡し通路を利用して、いざという時に混乱しなくて良いと思いました。</p>
<p>子ども達の普段の生活、授業風景が見られてとてもよかった。特に子ども達が楽しいと言っている理科の授業風景が見られてよかった。わかりやすくてとてもよかったです。</p>	<p>コロナの人数が増えているのに狭い体育館に全校の親を一ヶ所に集めるのは感染拡大のリスクがないかと不安になった。校庭でよかったのでは？</p>

<p>教室が開放的なのでクラスの枠をこえて学年の様子が見られて良かったです。</p>	<p>東日本大震災を小学校で経験された校長先生のお話とビデオがとても身に染みしました。実際はもちろん臨機応変な避難や対応が必要となりますが、想定しての訓練がとても大切なものだ改めて感じました</p>
<p>1,2時間目だけ参観したのですが密にならなくて良かったです。</p>	
<p>参観期間が、3日間もあって先生方は本当に大変だったろうなと思います。本当にお疲れ様でした。</p>	<p>とてもスムーズでした。</p>
<p>緊張しながらも一生懸命取り組んでいる姿がとても印象的でした。都合の良いときに参観にいけてよかったです。</p>	<p>とてもスムーズで良かったとおもいます。</p>
<p>春に行われた授業参観は参観日が一日しかなく、仕事だったため行くことが出来ませんでした。今回は参観日が何日か設定されていたおかげで参観することができました。今後もこのような参観週間を設けて頂けると嬉しいです。</p>	
<p>兄弟がいるので、今までは授業の始めから終わりまで、じっくりと1クラスを観る事が出来なかったのですが、今回は数日参観日を設けていただけだったので、落ち着いて観る事が出来ました。ありがとうございました。</p>	<p>授業参観後の引き渡し訓練で、良かったです。</p>
<p>こどもの頑張っている姿を観ることができて良かったです。授業参観内容のポスターが昇降口のみだったと思うので、事前に配信をしてもらえると親たい授業に参観できたと思います。</p>	
<p>発表や授業の様子が見られて嬉しかったです。</p>	<p>色々な場面を想定しての訓練は、続けていく事が大切だと思いました。</p>
<p>授業参観週間だと仕事が休みの時に行けるから良いと思いました。</p>	<p>もう少し、スムーズよく出来たら良いと思いました。</p>
<p></p>	<p>体育館集合から子供を引き渡しされるまで50分以上立って待っていたのが辛かったです。。</p>
<p>図工の時間を参観したのですが、子供達が皆先生の言うことを守って、ノコギリの扱い方もきちんと出来ていました。今後ともご指導の程宜しくお願いいたします。</p>	<p>スムーズに出来て良かったです。</p>
<p>授業参観週間を設けてくださり、また1時間目から参観でき、良かったです。ありがとうございました。</p>	<p>校長先生の体験は貴重でした。風化させないように、日頃からできること、子供を交えて話すことができた一日でした。</p>
<p></p>	<p>スムーズでした。わかりやすかったです。</p>
<p>授業参観期間、時間が多くが設けられていたので、密を避けられました。また、時間に融通がきいたので、ゆとりを持つことができました。</p>	<p>実際に起きた危機感をみんなが持って訓練できればよかったです。</p>
<p>総合の発表会と社会の授業を参観させていただきました。発表会ではクラスの子全員が発表している姿が見れて良かったです。社会も担任の先生ではない先生の授業の様子が知れて良かったです。どちらも笑うところはみんなが笑い、静かにする時はみんなが静かにしていて、メリハリがありとても良かったです。</p>	
<p>このご時世にあった分散型で、良いと思いますが、今後も、このようなスタイルだと、普段に近い様子が拝見できる気がするし、仕事や予定が重なる場合、見に行ける可能性も広がるととても助かります。</p>	<p>訓練は絶対に必要なものと東日本大震災の経験者として、強く思います。参観日と重ねることで参加者の数も増えると思いますので、良いとは思いますが、ランダムに突然、という本場に近い訓練も、できるものなら、実施するのも賛成です。家族でそう言う話をする機会を与える意味でも有効かと思います。</p>
<p>音楽の授業でクラスの歌声が四年生とはとても思えないほど、とても素晴らしかった。合唱があることを保護者の方がちゃんと知っていたらもっとたくさんの方が見れたのかもしれないと思った。動画でクラス限定で配信などで見れるのとよいのでは個人的には思いました。リズムの発表もグループで工夫しておこなっていた。</p>	<p>授業参観と同日だと調整がしやすい。今後予告なく実施することがあり得るとのお話がありましたが、保護者の職種によってはLINEがタイムリーに確認できなかったり、急な帰宅が困難な場合があるので、学校からも子どもたちによくそのことを説明しておいてほしいと思う。</p>
<p>図工のこぎりの授業、それぞれ頑張って真剣に取り組んでいた。人数が多いので半分廊下でノコギリ作業、半分は図工室内で別の作業をして途中で交代制だったが、これを担任の先生が全部見るのはかなり大変だなと思いました。</p>	
<p>手をちょっと切ってしまった子が数人いたのと、先生の目が行き届かなくなると図工室内では取組み合いをしていた子もいました。通常授業でノコギリなどを使う場合は補助の先生がついた方がよいと思いました。(既にそうしていたらすみません)</p>	
<p>16日の土子ハローの発表授業は、こつこつと地域のことを実際に見て調べ、自分達で考えそれをまとめて発表するとても高度なものだったと感じた。それぞれのグループがとても頑張っていて、しっかり取り組めた子どもたちにとってはとてもよい学びの機会になっていると思う。諦めないでまどきろうとする力がついてきたように思った。クラスの人数が多いので発表の時に子どもたちの机を前方にずらしてうしろを開けてくれ、保護者が見やすいように配慮してくださったが、逆に前がきつくなってしまう、子どもたちが発表するときに立ち位置を変えたり動くことが大変そうで、申し訳なく感じました。</p>	
<p></p>	<p>先生方の誘導でスムーズにできた。</p>
<p></p>	<p>体育館での説明等の時に私語が多く、説明が聞きにくかったのが残念です</p>
<p>グループ発表は通常授業と違い見ている側にも気づきを与えてくれ良かったです。</p>	
<p>きちんと自分たちでまとめたものを、一生懸命に発表している姿は素晴らしかったです</p>	<p>引き渡し訓練の並び方等のLINEの配信のタイミングですが、5時間目の途中で配信されたのできちんと目を通せる時間がなかったです。</p>

<p>参観する日付や時間帯の選択肢が広くて良かったです。</p>	<p>先生方が予め動線をシミュレーションされていたお陰で、スムーズに引き渡してきていたと思うと同時に、実際に事件や災害が起きたらもっと大混乱なんだろうな、とも思いました。 東日本大震災のときの一小の映像、先生方の対応に頭が下がる思いでした。</p>
<p>参観が3日間あったので、都合に合わせて子どもの様子を見に行けて良かったです。</p>	<p>仕事をしている為、同日に行ったのは良かったと思います。</p>
<p>1学期に比べて新しいクラスに子供が慣れ、落ち着きクラスがまとまっている様子が伺えました。</p>	<p>今後も参観と、引き渡し訓練を同時に開催を希望致します。 他の保護者の方との会話で私を含め、校舎の位置を把握していない親御さんが多い事がわかりました。非常階段の場所など、帰宅後娘と話合う良いきっかけになりました。 体育館に親が集まりざらざら歩いて移動するのではなく、直接クラスに迎えに行く形が校庭に子供達が出てきて親へ引き渡すなどの形もご検討いただけたらいいのではないかと感じました。 迎えの親と帰宅する親子で混雑し廊下や階段が詰まり、昇降口も大混雑でしたのでもう少しスムーズな引き渡しがあればよかったですと存じます</p>
<p>日数が多いと都合をつけやすいし、今まで見られなかった教科も選べて、『この日のこの時間授業』と決められるよりもいいと思いました。</p>	<p>子供に、不審者が出たんだって！と、聞かされました。いつもより多少緊張感を持っていたかも知れません。 校長先生のお話にあったように、予告のない実際の現場だったら親も混乱するし、すぐに迎えに行く事も難しいかも知れません。予告のない訓練も一度あってもいいかなと思いましたが。なかなか難しいとは思いますが。</p>
<p>時間帯が自由だったので、仕事の都合も合わせられて有難かったです。 普段の学校での様子が見られたり、子どもと改めて色々な話をするきっかけになったりと、とてもいい時間になりました。 先生方は普段の授業だけでも大変な中、3日間も時間を設けて頂いて、本当にありがとうございました。</p>	<p>避難訓練はコロナは関係なく経験しておかなければならないと思うので、実施して頂いて有難かったです。 しかし、コロナの流行が心配ではあるので、できれば校庭に集合の方が良かったのではと思いました。</p>
<p>落語家「こころ」さんの講演会、とても良かったです。マスク越しですが子供たちの笑顔を見ることが出来ました。 帰宅後、子どもに感想を聞いてみると日本語は面白いと言っていました。勉強は机の上だけではなく先生方、地域の方々3日間ありがとうございました。</p>	
<p>三日間の授業参観でいろいろな授業の様子を見られたことが良かったです。 近隣の小学校ではこの時期には歌声、音楽発表会が行われていて、土小でもそうした発表会を是非やってもらいたかったんです。本当に残念でなりません。 昨年まであったスタジアムフェスティバルもなく、持久走大会もなく、近隣校に比べてなんの大きな楽しみな行事もなく、寂しい限りです。 来年は授業参観は一日で良いと思いますので、他の大きな行事開催を強く望みます。</p>	<p>今回のように引き渡し訓練は授業参観日に行うのが良いと思います。</p>
<p>改めて教室に壁がないのが どちらにも良いと実感しました</p>	<p>今回は、参加出来ずにご対応して下さいありがとうございます。</p>
<p>分散して行けるので3日間あるのはありがたかったです。 子供や子供のお友達とのやりとりも見れて安心出来ました。</p>	<p>特にありません</p>
<p>他校が行っている音楽発表会や、去年まで行っていたスタッフが無くなってしまっていて、土小の良い所が全く見れなくなりました。 是非復活させて欲しい。</p>	
<p>3クラスにするほどの人数ではというの理解できますが、教室の面積を加味しての結果ですか？起立出来ないほどギチギチに子供達が詰められている姿は気持ちのいいものではありません。まだまだコロナもありますし、先生も確認しにくい隙間もないように見えました。 2年前位には校外でも校内でもこやかに挨拶してくれる生徒があれほどいたのに、この頃はそれが無いのが悲しいです。ここ数年で校風が変わったのかと思うと残念です。</p>	<p>概ねスムーズで良かったと思います。 参観日が3日あったので各日に分けても良かったかと思えます。 (クラスに数人いた引き渡し日に都合の付かなかった子供がかわいそうだったので)</p>
<p>事前配布資料が見やすい。 複数日のため参観人数がバラけて見やすかったです。</p>	
<p>周りの子がタブレット操作でわからない時に、教えてあげている様子を伺うことができ、頼もしく思えました。 3日間にしていただいたことで、参加しやすくなりました</p>	<p>良かったです</p>
<p>調べる学習では、自分たちで色々な資料を用いてリーフレット作りを頑張っていました。 先生だけでなく、司書さんも資料集めや疑問点に応じてくれる姿を拝見し、有り難いと思いました。 挙手した児童だけでなく、ランダムで当てて色々な児童が発言できる機会をよく目にしました。自分の意見を言える場が多いのは、大変有難いです。</p>	
<p>普段学校ではどういう状況なのか、わかるようになっていきます</p>	<p>万が一を備える訓練ですので、とてもいい</p>
<p>自分が小学生の頃は世の中が変化しており、共働き世帯が多い時代なので、長い期間で参観出来るスタイルは大変良いと思いました。 以前の土っ子は色々なお子さんが元気に挨拶してくれて、笑顔で洗剤としたイメージでしたが、最近は少し活気がなくなってしまうように感じます。</p>	<p>特になし</p>
<p>よかったです。</p>	
<p>娘が窓側の席だったので教室に入っているのか迷っていたら先生方が話しかけてくれたのでありがたかったです。</p>	

	仕事の都合で参加出来ない場合もあるので、原則参加でしたら、土曜日にしてほしいです
仕事を休むことなく、行ける時間に参観できてとても良かったです。	
空いていたので、安心安全。 ゆったりとした気持ちで子どもを見ることができました。 ご配慮ありがとう	
上の子が転校する前に通っていた小学校は、一週間参観期間がありました。 今回3日間でもとてもありがたかったですが、体育や音楽の授業が見たかったので、一週間あると見たい授業をみられるように保護者の方でも調整できるのでよいかとも思いました。 しかし、今回初めて授業参観期間はとてもよかったです。	以前行っていたように校庭で行えたらよかったですと思います。 実際に連絡なしで引き渡し訓練を行うという校長先生のお話がありましたが、ぜひ実施してほしいです。実際職場から迎えるとなると、どのくらいかかるのか、子供たちにも実際に自分の親はが迎えに来るとなるとこれだけ時間がかかるんだと体験しておくのも必要だと感じます。ぜひ抜き打ちでお願いします。
特に	教室ではなく校庭に引き渡したら、もっと安全かなと思います。
直売所に引率しました。 しっかり質問して、調べたことを伝えていました。 緊張なのか、もう少しリラックスした顔がみえたかったです。が、真剣な眼差しもかっこ良かったです。	非常口を登り、教室まで迎え。ちょっと時間もかかるし、上りが辛かったです。
時間割をみて、気になる授業を見学することができ、今回のやり方にとっても満足しています。和田先生の理科の授業では生き生きと実験を楽しみ子供たちの姿が見られました。実験中、子供同士で会話をしているも先生が話し始めると自然と子供たちが静かになり、さすがだなと思いました。 英語の授業も子供たち楽しんでいました。いくつかの指示を英語でされていたのですが、もっと英語を使ってもらってもいいかなと感じました。ネイティブの先生の発言が少なめだったので、もっと話してもらったら子供たちはさらに英語に興味を持つかなと思いました。	特に無し
授業中も静かに皆んな良く先生の話しを聞いていました。 3日間の公開で、色々な教科を参観出来、とても有難いと思いました。	同日で有難いです。
今回のように数日間設けていただくと仕事の予定と調整しやすく参観ができて助かります。	5時間目が短縮になってしまったのが残念でした。
事前に日程が分かっていたので仕事の都合もつけやすく有り難かったです。	授業参観と同日の方が1日で済み良いと思う
グループワークでは友達との意見交換の様子は分かるが、何をしているのか把握出来ない。普通の授業が良い。	全ての保護者が内容を把握出来る様にして頂き
グループで話し合っ、まとめる姿に成長を感じました。先生方の、『見守り』をしながら生徒達の意見を尊重している授業風景がとても良いな。と思いました。	素晴らしいです。事前にしっかりシミュレーションされてる感じでした。
参観に直接関係は無いのですが、何故か放課後に「農家の平川さんにインタビューに行く」と出掛けましたし遅い帰宅を怒ったところ、インタビューには倉田先生も渡邊先生も一緒だった事、送り届けてくださることもなくドッグランあたりで別れ先生は車で帰られた事を娘から聞きました。遅くなる一報を頂けたら迎えに行けましたし、遅い帰宅への謝罪の電話や帰宅確認の電話もありませんでした。 事実と違っていたら申し訳ありません。ただ、もし概ね合っていたならば、先生としてという人として、とても配慮が足りないと思います。	非常階段を登って5-2教室へ行き、渡邊先生のチェック待ちで並んでいた際、6年生教室前の低い机に引き渡しカード台帳が2冊開いたまま置いてあり丸見えでした。並んで待っていたので順番にみんなが中身を見られた状態でした。(他の保護者の方とさすがにこれは良くないよね！と2冊とも閉じておきました。) また、渡邊先生は低い机に引き渡しカード台帳を置き、腰を曲げてチェックをされていたので開いてあるページの引き渡しカード内容が誰からでも丸見えでした。再度、校長先生や教頭先生から個人情報の扱いには十分注意するよう先生方に声掛けをされた方が良いのではないかなと思いました。
子供たちの様子を見せていただき、ありがとうございました。一緒に学校外での活動、地域の農家さんの話を伺えたり、共に考え、学ぶ貴重な体験でした。ありがとうございました。	不審者を想定した実際さながらの訓練、移動、引き渡し、緊張感を持って行えました。
学校での子供の様子を見られて良かった。 また、休み時間等に他の親御さんや子供のお友達とお話する事が出来て有意義な参観日になりました	今後も参観日と同日に行っていたけると有難いです
見たい授業を選択出来るのは良い。 ただテストだと子供が机に向かっているのを見るだけなので、授業参観以外でやるように調整していただくと嬉しいです。	体育館に一度集まるのではなく直接教室に受取りに行くのではダメなんですか？
分散されていたので、ゆっくり見られた	
参観が3日あったので、仕事の休みにあわせて行きやすかった。保護者も密にならずよかった。	同日でよかったです。
算数の授業で、1時間かけて単元の見通しを立てることに驚きました。 自分自身が学んでいた頃には考えられなかった。 どんなことを学ぶか分かりやすくなる取り組みだと感じました。 3日に分散しての参観は、仕事をしている親御さんにはありがたいと思いました。	特に問題ありません。
外へ出る(直売所への訪問)授業に参加しました。 当日参加だったので自分の子のグループを見学させて頂きました。子供達がパソコンで色々な事が出来る事に驚きました。また、外部の人への接し方を見ることが出来て、普段との違いも見れました。 ボランティアでついで下さった保護者の方が自分の子供のグループでは無かったようなので申し訳無かったです。次からは出来れば自分のお子さんのグループにすとか選ぶ事は難しいのでしょうか？(自分の親がボランティアでいると子供に良くない？甘えちゃう？とかありますか。)	今回は対不審者とのことで、いずれ対災害(地震)をするとの事。校長先生が仰っていた抜き打ち的な形でぜひお願いします。

<p>広く日程を取っていただけなので、参加できる日があっただけです。特別な参観日ではなく、いつもの子供たちの様子を知ることができました。</p>	<p>不審者バージョンということで、前提を意識して行うことに大きな意味を感じました。</p> <p>震災当日の貴重なスライドを見せていただき、ありがとうございました。当時のことを思い出しつつ、子どもたちも大きくなり、今ならどんなことが起こり得るか、何をすべきかなどを考えるきっかけになりました。</p> <p>不意の引き渡し訓練も賛成です。</p>
	<p>体育館での並び方等のラインが授業参観中に届いていたようで全く気付かずに済んだ。事前に送っていただければ確認してから行けたのになあと感じました。</p>
<p>パソコンを用いた授業はやはり何度見ても新鮮でした。</p>	<p>3.11の柏市の学校の様子を見られたのが良かったです。</p>
<p>日にちが三日間なので、混雑する事なく参観しやすかったと思います。六年生でも親が来るのが嬉しいようでみんな張り切っていました。</p>	<p>同じ日に実施したほうが、都合をつけやすいと思います。</p>
	<p>5年生の列に間違えでならんでしまい教室に向かったところすぐに帰っていた。</p>
<p>3日間あったので、都合をつけやすかった。</p>	<p>同日で良かった。引き渡し時、担任がどこにいるのか分かりづらかった。</p>
<p>子ども達みんな集中して授業を聞いていました。授業の内容もとても面白かった</p>	<p>意見無し</p>
	<p>今回は、流れを把握できて良かったです。</p>
<p>子供の様子がよくわかるので今回の授業参観はとても良かったです。クラスの雰囲気もよくわかりました。</p>	<p>引き渡しで保護者もサインをしないとあったが実際には先生が確認してサインするだけだった。実際に災害時や有事の際には早急に引き渡しを完了する事が優先されるので今回の対応で良いと思いますが、サインをする様にLINEで通知が来ていたので少し戸惑ったのでルールを徹底してから次回に活かして欲しい</p>
<p>毎回思うのですが、部屋がオープン過ぎて隣のクラスやら色々な声が聞こえてよくわからなくなります。</p>	<p>その度に訓練のやり方が違うので訓練になっていないような気がします。</p>
<p>1日2日で行われると仕事の都合で行けなくなってしまいうけど、今回のように何日かあると仕事を調整して行くことができるから大変ありがたいです。あと、人が分散されるコロナ対策にもなりますよね。</p>	<p>実際とはあまり似つかない方法で意味があるのかな？って感じました。</p> <p>引き渡し方法マニュアルを作ってLINE上に公開→ダウンロードしていつでも引き渡し方法を確認できるようにしておいても良いのではないかと思います。</p>
<p>日時が3日間あったのは都合が付きやすいと思いました</p>	
<p>楽しそうにやっていますが、パソコンでの授業は本人が何をやっているかが先生わからなくて大変そうだなと思いました。</p>	<p>同時にやっていただいて良かったと思います。子供のところに移動する時に、スピーカーなど使っていたら良かったと思います。さほど喋ってなくても、人が多いと聞こえづらかったです。</p>
<p>仕事を持つ家庭が多いので、3日間あると選べる為助かると思います。他校ではないらしいので、羨ましいと言われました。</p>	
<p>色々な子ども達の発表が見れて良くそれぞれ工夫された発表で関心しました。</p>	<p>年ごとに通路が分かれていけたのでスムーズに行けました。</p>
<p>今回は参観週間という事で、覗いてみたかった教科や、普段の子供達の様子が見られとても有意義な時間だったと思いました。落語に触れたり、救急車が現実に出動していく様はなかなか貴重な体験だったと思います。</p>	<p>引き渡し不可の選択は止めた方がいいと思います。訓練の意味がないです。本日の災害の時を想定しているため、必ず保護者が来るか、緊急連絡カードに記載している人に引き渡し方がよいのではないのでしょうか。</p>
<p>廊下からの参観だったので教室がオープンになったので子供達の表情や姿勢がよく見えて良かったです。</p>	<p>参観日と同日にして頂くと助かる方も多いんじゃないかな…と思いました。</p>
<p>楽しそうでした</p>	
<p>期間を長く取って頂けるのは、とてもありがたいです。</p>	<p>教室に迎えに行ったあとで、帰宅する(昇降口に向かう)時に、廊下が混雑したように感じました。</p>
<p>活気ある様子や勉強の様子がみられた、頑張っている姿が見えて良かったです。</p>	<p>参観で仕事を休んでいたため同日で良かったと思います</p>
<p>子供の学校での様子や日々頑張っている姿が見れて良かった。</p>	
<p>3日間の参加日とても良かったです。空いている時間、見たい授業が選べるなど利点しかないように思います</p>	<p>兄弟の場合、下の子のクラスに上の子が行き一緒に親を待つということでしたが、訓練後に子供に聞いたところ下の子のクラスではないクラスに向かうよう指示されたと言われました。下の子の担任の先生が迎えに来てくれたため途中で軌道修正できたようですが、きちんと兄弟のクラスなど把握されていないのかなとその点は不安に感じました。</p>